

CR 145

F2

MATERIAL DOCUMENTAL
Centro de Documentación-CIAS
O'HIGGINS 1331 - BUENOS AIRES

A LOS SOLDADOS

CARTA DEL COMANDANTE Jefe del E.R.P. MARIO ROBERTO SANTUCHO A LA CLASE 1954

Compañero soldado de la clase 1954:

Hace unos días ha comenzado la incorporación de vuestra clase y miles de Uds. acuden a los cuarteles a cumplir el servicio militar obligatorio. Ese año de vuestra vida tiene hoy gran significación, porque Uds. se incorporan a un ejército opresor que los entrenará para tratar de utilizarlos en la represión de nuestro pueblo.

No entran Uds. a unas fuerzas armadas Patriotas, sino a un ejército que tiene como misión defender los intereses del gran capital, de las grandes empresas extranjeras y de la oligarquía argentina. Los oficiales que los mandarán tienen la misión de entrenar al conscripto para reprimir manifestaciones y huelgas y para luchar contra el verdadero ejército Patriota y Libertador de los argentinos de hoy; el EJÉRCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO -E.R.P.-, que crece en los montes y barriadas de nuestra patria con el esfuerzo y sacrificio de miles de hombres como Uds., de miles de trabajadores y estudiantes, de nuestros hermanos y hermanas de clase.

Para prepararlos contra nuestro pueblo y contra nosotros, los oficiales del ejército opresor no solo los entrenarán físicamente, sino que les darán charlas políticas llenas de mentiras contra la clase obrera. Les mentirán que el E.R.P. degolló un soldado de Azul, les mentirán que los apresó y torturó por el extranjero, que luchamos contra la patria y mil cosas más.

La verdad es que el Ejército de San Martín, Belgrano y Güemes defendió la nación con su sacrificio popular. Mientras que el ejército de Anaya y sus oficiales defendieron el imperio del ejército opresor que sirvió a los españoles, aunque ellos se consideran yanquis nacidos en nuestra tierra. La verdad es que el E.R.P. cuenta con una oficialidad adusta y nieta de trabajadores argentinos como Antonio del Carmen Fernández, obrero yucarero hijo y nieto de obreros tuumanos, o como Ramón Rosa Giménez, machero, hijo y nieto de hacheros y campesinos pobres. Mientras que el ejército opresor cuenta con oficiales como su ex-jefe Leandro Anaya, descendiente del criminal y violento que en el grado de capitán secundó en 1921 al coronel Varela en las matanzas de comuniones rurales en las estancias de la Patagonia para defender a los grandes dueños de empresas extranjeros y oligarcas argentinos. La verdad es que la brutalidad de Anaya mata a los soldados y tratará de mandarlos al combate contra su voluntad. En cambio el comando del E.R.P. ha ordenado evitar hasta el máximo posible cualquier daño a los compañeros soldados. El soldado de Azul al que nuestros compañeros tuvieron que tirotear, cometió el grave error de atacarnos, y en 5 tomas de cuarteles (121 de Córdoba, Azul, Sanidad, Villa María y 121 de Santa Fé), fue el único caso. La verdad es que la gran mayoría de los soldados y suboficiales del ejército de Anaya están ahí contra su voluntad (soldados) o por el sueldo (suboficiales). Mientras que los combatientes del E.R.P., entre los que también se encuentran soldados como Giménez, Invernizzi, Petiggiani, Provenzano, y muchos otros, se incorporan voluntariamente a nuestras filas dispuestos a dar su vida por nuestra Patria y por nuestro Pueblo.

Todo esto se puede comprobar fácilmente respondiendo a las siguientes preguntas:

Quienes son los principales enemigos de nuestra Patria y nuestro Pueblo?

-Indudablemente los imperialistas yanquis y sus socios, las grandes empresas como Ford, General Motors, Esso, Fiat, Peugeot, etc., etc., y los grandes capitalistas argentinos como Dunge y Born, Lenusse, Gelbard, etc., etc., quienes explotan y oprimen a los trabajadores argentinos.

Quién entrena y apoya al ejército de Anaya?
Los norteamericanos.

A quién ataca el ejército de Anaya?
A los obreros argentinos, a los campesinos argentinos, a los estudiantes argentinos.

A quién defiende el ejército de Anaya?
A las grandes empresas extranjeras como Ford, Fiat, Peugeot, Esso, etc., etc.,

Como se construye el E.R.P.? Con el sacrificio y la sangre de los revolucionarios argentinos.

A quien defiende el E.R.P.? A los obreros campesinos, estudiantes, etc. A todos los trabajadores argentinos.

A quien ataca el E.R.P.?

A las grandes empresas extranjeras como la General Motors, Ford, Fiat, Esso, Peugeot, etc. y a las fuerzas represivas: policiales y militares.

Por todas estas razones Ud. compañero soldado, no debe prestarce a ser utilizado contra su pueblo y debe aprovechar el servicio militar obligatorio para realizar las siguientes actividades que benefician al pueblo argentino:

- 1) Unirse a sus compañeros conscriptos, sin distinción de clase social, ni de lugar de nacimiento.
- 2) Formar grupos secretos de soldados para luchar contra el maltrato y los atropellos.
- 3) Describir en silencio las mentiras de los oficiales y explicar las cosas a los conscriptos menos conscientes.
- 4) Explicar a sus compañeros que no se debe tirar contra los guerrilleros.
- 5) Resistir todo lo posible el ir al monte o reprimir en las ciudades.
- 6) Organizarse pacientemente para volver las armas contra los oficiales cuando ellos los lleven a reprimir, en el momento oportuno.

COMPANERO SOLDADO TU LUGAR ESTA JUNTO AL PUEBLO Y SU GUERRILLA.

MUERAN LOS DEFENSORES DE LAS EMPRESAS EXTRANJERAS.

VIVA EL PUEBLO TRABAJADOR.

A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA

EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

imprenta del pueblo



mayo de 1975

